
2016-2019 年度 

油尖旺區議會 

要求改善西九龍走廊(大角咀段)噪音問題 

背景 

大角咀西九龍走廊天橋旁有多幢大廈，途經天橋的汽車產生的噪音多

年來一直困擾鄰近大廈居民，情況於假日前夕、星期六及星期日晚上尤為

嚴重。我們多次要求部門提出有效方法改善行車天橋噪音問題，但情況沒

有明顯改善，令人非常失望。 

提問及要求 

1. 在過去一年，警方在西九龍走廊天橋檢控了多少宗的超速駕駛？

2. 早前部門表示會於西九龍走廊加裝交通監測器，請問會在甚麼地方安

裝？有關監測器有甚麼功用？

3. 要求於天橋加設拍攝及錄影功能的閉路電視，並設車速監測器，以打

擊超速駕駛，減少對鄰近居民的滋擾；

4. 再次要求有關部門詳細研究於西九龍走廊大角咀段加設屏障，並鋪設

吸音物料減少行駛車輛的聲音及更新路面收縮接駁位設計。

文件提呈 

請警方、運輸署及路政署派代表出席回應，文件提呈 2018 年 11 月 29

日油尖旺區議會大會會議討論。 

提呈人: 蔡少峰、劉柏祺、鍾澤暉 

2018 年 11 月 6 日 
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